

**TIR À L'ARC / Championnats de France**

## Boileau : même pas peur !

**Julien Boileau, espoir marnais, entame les championnats de France sereinement. En espérant une participation aux Mondiaux.**

**D**u haut de ses 19 ans, Julien Boileau ne connaît pas la pression, du moins pas encore. Ce week-end, il fait partie des favoris pour les championnats de France en salle de Chartres.

Il les aborde avec un certain relâchement, puisque beaucoup de choses ont changé dans sa vie ces six derniers mois. Sur le plan sportif, il a quitté le club de Rethel, où tout a commencé pour lui il y a huit ans, pour rejoindre la compagnie d'arc de Reims.

### Val-d'Isère dans le viseur

La raison ? « Je n'ai pas eu le choix », explique-t-il, « car mon école et mon entreprise sont basées à Reims. C'est plus un choix pratique ». Depuis septembre, le spécialiste de l'arc à poulières (également appelé compound) a débuté un BTS en apprentissage au lycée Roosevelt. Du coup, lorsqu'il n'est pas en cours, il apprend son futur métier chez ERDF dans le secteur haute tension.

Avec tous ces changements, Julien était un peu perdu. « Mes conditions de vie ont tellement



Julien Boileau est prêt à bousculer la hiérarchie.

Archives Bernard SIVADE

changé en six mois que mon début de saison en a pris un coup. J'ai même choisi de laisser un peu de côté le tir à l'arc pour donner la priorité au travail », avoue-t-il.

Maintenant qu'il est installé, le tir à l'arc a repris une place conséquente dans son emploi du temps. Son nouveau club n'y est pas étranger : « J'ai eu une très bonne intégration dans ce club avec des gens qui donnent envie d'aller plus loin », se réjouit-il. En plus, l'ancien Rethélois a trouvé le partenaire d'entraînement idéal en la personne de Teddy Torlet, un autre

adepte de l'arc à poulières. « On s'entend vraiment très bien, on fait beaucoup de séances ensemble », raconte Julien Boileau.

Afin d'être prêt ce week-end, le rythme d'entraînement s'est accéléré, mais le mot d'ordre pour la compétition reste le plaisir : « Je pars pour me faire plaisir et voir jusqu'où je peux aller. Bien sûr, je n'y vais pas pour finir dernier, mais me battre pour gagner, sans stress, ni inquiétude ».

Le jeune apprenti a déjà peut-être la tête aux prochains championnats du monde de tir en campagne à Val-d'Isère en

août : « Les championnats du monde sont un gros rendez-vous. Je vais me battre pour y aller ». Cet été, la tension sera alors maximale...

**ENGAGES MARNAIS.** – Arc classique, benjamins : Lou Thirion (Vertus), Noé Staskiewicz (Reims) ; vétérans dames : Annick Lagache (Archers Châlonnais).

**Arc à poulières, juniors :** Julien Boileau (Reims) ; vétérans dames : Brigitte François (Epernay) ; vétérans hommes : Alain David (Epernay) ; supervétérans hommes : Alain Gogibus (Reims).